Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 102 m2
Référence 11311IN
Prix 525 000 €

Coursegoules
Maison a vendre (06140

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette magnifiqgue maison en pierre d'exception alliant charme et
modernité. Entiérement rénové avec go(t dans une petite copropriété privé au
calme et verdoyant, profitez d'une position dominante qui vous offre une vue
imprenable. Exposé plein sud. La maison est composé de: rdc: entré avec placard,

toilette invité , une chambre parentale avec une salle d'eau, la cuisine aménagé et

équipé avec un ilot central est un modéle de modernité et de fonctionnalité ouverte
sur sa piscine - cheminé marque focus - séjour donnant sur une belle terrasse avec

un store bann neuf . Une buanderie trés ...

Discover this magnificent exceptional stone house combining charm and
modernity. Completely renovated with taste in a small private condominium in a
quiet and green area, enjoy a dominant position which offers you a breathtaking
view. Facing south. The house is composed of: ground floor: entrance with
cupboard, guest toilet, a master bedroom with a bathroom, the fitted and equipped
kitchen with a central island is a model of modernity and functionality open onto its
swimming pool - focus brand fireplace - living room opening onto a beautiful

terrace with a new blind. A very well fitted out ...

ERA COTE D'AZUR IMMOBILIER
282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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